



Institut d'Asie Orientale
Lyon Institute of East Asian Studies
UMR 5062

Séminaire - Institut d'Asie Orientale

Coordination : Arnaud Nanta



De Philadelphie à Pusan : L'homicide d'In Ho Oh et ses échos

11 OCTOBRE 2024, DE 14h A 15h30, SÉANCE EN VISIOCONFÉRENCE

Inscription préalable sur le site de l'IAO : <https://iao.cnrs.fr/manifestations/seminaire-iao/>

Justine Guichard

Politiste et spécialiste de la Corée du Sud contemporaine
Université Paris-Cité, directrice du Centre de recherches sur la Corée



Institut d'Asie Orientale
ENS de Lyon, Site Descartes
15 parvis René-Descartes
69007 Lyon
(Métro B : station Debourg)
Tél : 04.37.37.64.33
Courriel : iao@ens-lyon.fr

L'homicide au cœur de cette enquête sociohistorique a pour victime un étudiant sud-coréen prétendument battu à mort en 1958 par onze jeunes Noirs américains. Son objet consiste à élucider le qui, comment et pourquoi (soit les acteurs, mobiles et modalités) non du crime lui-même mais de l'intérêt qu'il a suscité. Autrement dit, d'où sont venues et jusqu'où sont allées l'attention et la mobilisation dont la mort d'In Ho Oh a été entourée ? Il s'agira donc de reconstituer le processus de construction et de circulation de ce cas en cause dans et entre les États-Unis et la Corée du Sud des années cinquante.

